



2022年11月30日発行
メテコール小規模保育園
富士見台

園長 吉田 香

空気の冷たさを感じるこの頃ですが、日中はポカポカとした太陽の日差しを感じながら散歩を十分に楽しむことが出来ました。

さて、12月は子どもたちにとってワクワクドキドキの楽しい月！！ 保育園ではクリスマス会（21日）を予定しています。ゲームやダンスや各クラスの発表会など、クリスマスならではの雰囲気を楽しんでいきたいと思ひます。発表会ではどんな可愛い姿を見せてくれるか♪♪ また、サンタさんの登場に子どもたちがどのような反応を見せてくれるのか…私たちがドキドキしながらクリスマスの準備を進めていきたいと思ひます。発表会の様子は動画に撮りますので是非ご覧ください♪♪

クリスマスが終わると年の瀬が来て大晦日ですね…本年も保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。来年も宜しくお願ひ致します！！



今月の予定

- 6日(火) 身体測定
- 8日(木) 0歳児検診・書道遊び
(ぼんだ組のみ)



- 20日(火) 避難訓練
- 21日(水) クリスマス会

食育の予定

- 2日(金) カップ de おにぎり (うさぎ組)
- 13日(火) 野菜の買い物 (ぼんだ組)

※うさぎは前日までにエフロン、
三角巾をお持ちください。



12月のうた

「あわてんぼうのサンタクロース」

1. あわてんぼうのサンタクロース
クリスマスまえに やってきた
いそいでリンリンリン いそいでリンリンリン
鳴らしておくれよ鐘を
リンリンリン リンリンリン リンリンリン

2. あわてんぼうのサンタクロース
えんとつのぞいて 落っこちた
あいたたドンドン あいたたドンドン
まっくろくろけのお顔
ドンドン ドンドン ドンドン

3. あわてんぼうのサンタクロース
しかたがないから 踊ったよ
楽しくチャチャチャ 楽しくチャチャチャ
みんなも踊ろよ僕と
チャチャチャ チャチャチャ チャチャチャ



<オムツ補充の仕方の変更について>

・12月よりオムツを **20枚単位**でお預かりし、
オムツが残り少なくなった時点でお知らせし、
補充していただきたいと思ひます。
(11月の保護者会で、補充の仕方の変更を希望する意見が多く出されたのを受けて、変更することとしました。ご協力よろしくお願ひいたします。)

<うさぎ組からのお知らせ>

<ぼんだ組からのお知らせ>
・12月より食事のみでエフロンと口拭きタオルを使用する為、それぞれ1枚ずつお持ち下さい。

11月は寒暖差が大きいということもあり、風邪を引いてしまった子もいましたが、熱が出ることなく回復をしていたのでだいぶ体力がついてきたなあと感じています。

絵本が大好きなひよこ組さん。読書の秋なので毎日お部屋の床には絵本がたくさん散らばっています(笑)お気に入りの絵本を「読んで～」というように持ってきて保育士の膝にちょこんと座ります。「うずらちゃんのかくれんぼ」「もこもこもこ」「おすんでひらいて」などが人気の絵本です♪

散歩の準備中、靴下入れから自分の靴下を出し、自分の足に当てて頑張って履こうとする姿を見かけるようになりました！散歩後は自分で靴下を脱ごうとしています。子どもたちの意欲を大切に、出来ない所はお手伝いをして、成長を温かく見守っていきたいと思います！！友だちに興味が出てきたことにより、友だちが使っているおもちゃが使いたくて、おもちゃを取ったり取られたりというトラブルが増えてきました。トラブルも友だちとの関わり方を知る大切な一歩なので、時には見守り、「貸して～」という言葉や手ぶりを知らせて時には仲立ちをし、これからも楽しく遊んでいきたいと思います♪

1年間ひよこ組の保育へのご理解、ご協力をありがとうございました。良いお年をお迎えください…

ひよこ組



咳や鼻水が出て体調を崩し気味のこともありましたが、なんとか11月を乗り切ることが出来ました。

11月は「タニタ広場」での散歩をたくさん楽しむことが出来ました♪広場の隣に大きな柿の木があり、広場の方に柿の実が落ちているのです。広場に着くと必ず柿の実をチェックするのが日課となっている子どもたちです♪また、葉っぱで「葉っぱオバケ」(葉っぱに3か所小さな穴を開け、目と口を見立てる)を作り、「おぼけ～」と言いながら「葉っぱオバケ」を持って嬉しそうに走り回ります。秋の深まりと共に子どもたちの遊びにも変化が見られるようになりました。もう一つ、人気が急上昇なのが、「足ツボの道」を歩くこと！！足ツボの道は靴を脱いで歩かなければならないので、自分で靴を脱ごうとすることも…気が付くと6人全員で歩いていることもあります…みんなで一緒に歩いている姿がまた可愛いですよ♡♡足ツボに刺激を受けてうさぎ組の子どもたちの元気が倍増しそうです！！

これからもみんなで一緒に遊びを楽しみながら、お友だちとの関わりを深めていきたいと思います。

うさぎ組



あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

先月から手作りの散歩バッグを持って散歩に出かけています。タニタ広場などでどんぐりなどの木の実や落ち葉、木の枝や石などを拾い集めて楽しんでいます。“走ったり、遊具で遊んだりする時にははずそうね”という約束事も定着してきて、保育士が声かけをしなくても自分たちで“走りたいから散歩バッグを取ろう！”と取っている姿も多く見られ、成長を感じています！

イメージする力がとても豊かなぼんだ組。イメージをお友だち同士でも共有して遊べるようになってきました。そんなぼんだ組の遊びの中のかわいい一コマをご紹介します♪おかいものごっこで保育士が店員さん、子ども[Aちゃん(仮)]がお客さんをしているとき…Aちゃん「OOくださーい！」保育士「はい！300円になります！」と商品を手渡すと、Aちゃん「d払いで！」とカード？スマホ？をかざす真似をして「チャリン！」という効果音付きで再現していました。おうちの人とお買い物に行ったときによく観察しているのでしょうか。とてもリアルなやりとりに思わず笑ってしまいました。(笑)

今年1年保育へのご協力ありがとうございました。また来年も子どもたちが健やかに成長出来るように励んでいきますので、どうぞよろしく願いいたします。

ぼんだ組



お知らせ

※ 保育園の年末年始のお休みは12月29日(木)～1月3日(火)になります。